

45. *Gadbois*.—Pour modifier les attributions de certaines Commissions. (11 janvier.)
46. *Lévy*.—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (11 janvier.)
47. *L'Espérance*.—Pour amender la règle 111 des Règles du Conseil. (11 janvier.)
48. *Ward*.—Pour l'établissement d'un département d'architecture. (18 janvier.)
49. *Mercier*.—Pour la nomination d'une Commission de contrôle. (25 janvier.)
50. *Martin, M.*—Pour qu'une enquête soit faite *re* réparations à l'hôtel de ville. (25 janvier.)
51. *Couture*.—Au sujet des péages sur le pont Victoria. (1er février.)
52. *Marin*.—Pour amender le règlement No. 339 *re* édifices. (1er février.)
53. *Lévesque*.—Pour permettre à M. E. N. Hébert de fournir de l'électricité. (1er février.)

RAPPORTS

54. *Voirie*.—Pour amender l'arrangement *re* voie de service rue Bercy. (1er février.)
55. *Police*.—Au sujet de la saisie de certains articles de jeu. (1er février.)
56. *Incendies et Eclairage*.—Pour accorder à A. Brunelle le contrat pour les uniformes d'officiers. (1er février.)

REGLEMENTS

57. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie d'Electricité Saraguay de fournir l'énergie électrique. (Lévesque.) (1er février.)
58. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Compagnie Canadian Light & Power de fournir l'énergie électrique. (Lévesque.) (1er février.)
59. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de publication de La Patrie de fournir l'électricité. (Lévesque.) (8 février.)

RAPPORT

60. *Incendies et Eclairage*.—Recommandant que Léandre Coutu et Ulric Gauthier soient réintégrés comme pompiers de 1re classe. (8 février.)

MOTION

61. *Guay*.—Pour enjoindre à la Cie. du chemin de fer du Grand Tronc de placer des barrières à certains passages à niveau. (8 février.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



Aqueduc de Montréal

CHARBON

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées au greffier de la Cité, et déposées à son bureau, à l'hôtel de ville, et portant au dos les mots "Soumission pour charbon", seront reçues jusqu'à midi, mardi le 2 mars 1909, pour la fourniture et livraison de:

5,000 tonnes, plus ou moins, de charbon mou à vapeur pour l'usine des pompes du bas niveau, Pointe Saint-Charles.

Ce charbon devra être livré à ladite station aussitôt que l'entreprise aura été adjugée à raison d'au moins 100 tonnes par jour.

Les soumissionnaires devront spécifier l'espèce et la qualité du charbon qu'ils ont à offrir, en indiquant si c'est du charbon tout venant ou s'assé à la mine, ou du charbon de toute autre espèce, et ils devront donner le nom de la mine.

Un chèque certifié pour \$2,000, payable à l'ordre du trésorier de la Cité, devra être déposé entre les mains dudit trésorier, et un certificat de tel dépôt devra accompagner chaque soumission.

45. *Gadbois*.—To change the duties of certain Committees. (11th January.)
46. *Lévy*.—To amend by-law No. 296 *re* markets. (11th January.)
47. *L'Espérance*.—To amend Rule 111 of the Rules of Council. (11th January.)
48. *Ward*.—For the creation of a department of architecture. (18th January.)
49. *Mercier*.—For a Board of Control. (25th January.)
50. *M. Martin*.—For an investigation *re* repairs to City Hall. (25th January.)
51. *Couture*.—Anent the charges for passage over Victoria Bridge. (1st February.)
52. *Marin*.—To amend by law No. 339 *re* building. (1st Feb.)
53. *Lévesque*.—To allow Mr. E. N. Hébert to supply electricity. (1st February.)

REPORTS

54. *Road*.—To amend agreement *re* spur line on Bercy St. (1st February.)
55. *Police*.—Concerning a certain seizure of gambling paraphernalia. (1st February.)
56. *Fire and Light*.—To award contract to A. Brunelle for officers' uniforms. (1st February.)

BY-LAWS

57. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Saraguay Electric Co. to supply electricity. (Lévesque.) (1st February.)
58. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Canadian Light and Power Co. to supply electricity. (Lévesque.) (1st February.)
59. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (8th February.)

REPORT

60. *Fire and Light*.—Recommending that Léandre Coutu and Ulric Gauthier be re instated as 1st class firemen. (8th February.)

MOTION

61. *Guay*.—To instruct the G. T. R. Co. to place gates at certain crossings. (8th February.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



Montreal Water Works

COAL

SEALED TENDERS, addressed to the City Clerk, City Hall, and deposited in the office of the said City Clerk, endorsed "Tender for Coal", will be received until noon, on Tuesday, the 2nd March 1909, for the supply and delivery of:

5,000 tons more or less, of soft steam coal, for the Low Level Pumping Station, Point St. Charles.

Delivery to be arranged for as soon as the contract has been awarded, at the rate of not less than 100 tons per day.

Parties tendering must state the kind and quality of coal they have to offer, whether run of mine, or of any other kind, with the name of the mine.

A certified cheque for \$2,000 shall be deposited with the City Treasurer, payable to his order, and the certificate of said deposit shall accompany each tender.